
ПРОТОКОЛ заседания Совета по развитию малого и среднего 
предпринимательства и улучшению инвестиционного климата в 
Пограничном муниципальном округе от 01.12.2022 № 4 

Повестка дня: 

1. Информация о социальном контракте; 
2. О проведении жилищного контроля в муниципальном округе; 
3. Обсуждение актуальных вопросов, касающихся развития малого и среднего 
бизнеса: Об участии в анкетировании: «Удовлетворенность деятельностью в 
сфере финансовых услуг» и «Состояние развития конкуренции на товарных 
рынках Пограничного муниципального округа»; Об итогах сплошного 
статистического наблюдения малого и среднего бизнеса за 2020 год. 

Присутствовали: 
Александров О.А. - глава Администрации Пограничного муниципального округа; 
Борщенко И.А. - заместитель главы Администрации Пограничного 
муниципального округа по экономическому развитию; 
Плехова Ю.Н. - главный специалист по торговле и работе с предпринимателями 
отдела экономического развития и привлечения инвестиций Администрации 
Пограничного муниципального округа; 
Утюжникова Н.В. - начальник отдела экономического развития и привлечения 
инвестиций Администрации Пограничного муниципального округа; 
Денисова И.Е. – заместитель начальника отдела экономического развития и 
привлечения инвестиций Администрации Пограничного муниципального округа; 
Ступак А.М. - руководитель ООО «Гелиос»; 
Агарков Д.Ю. – индивидуальный предприниматель; 
Портных О.Н. - индивидуальный предприниматель. 

Приглашенные: 
Старцева А.А. – и.о. начальника отдела по Пограничному муниципальному округу 
отделения по Ханкайскому муниципальному округу КГКУ «Центр социальной 
поддержки населения Приморского края»; 
Мухина О.А - и.о. начальника отдела градостроительства Администрации; 
Сайгинова Т.Э. – председатель Думы Пограничного муниципального округа. 

Выступали: 

Борщенко И.А. Представила повестку дня. 

Старцева А.А. Представила информацию о Социальном контракте. Рассказала 
какие категории граждан имеют право на заключение Социального контракта, а 
также о мерах поддержки в рамках Социального контракта. Рассказала о 
направлениях деятельности претендентов на заключение Социального контракта: 
1. Поиск работы; 2. Индивидуальная трудовая деятельность; 3. Ведение личного 
подсобного хозяйства; 4. Осуществление мероприятий, направленных на 
преодоление гражданином трудной жизненной ситуации. Проинформировала, что 
в 2022 году Социальный контракт был заключен с 4-мя гражданами (по 
направлениям деятельности: ИП – 3, ЛПХ – 1), а также 7 семей заключили 
Социальных контракт на осуществление мероприятий по преодолению трудных 
жизненных ситуаций. 

Обсудили истории успеха «Социального контракта» на территории Российской 
Федерации. 

Мухина О.А. Рассказала о жилищном муниципальном контроле на территории 
Пограничного муниципального округа, который проводится в отношении 



муниципального жилищного фонда. Проинформировала, что в рамках 
осуществления муниципального жилищного контроля могут проводиться как 
профилактические мероприятия, так и контрольные мероприятия. Подчеркнула, 
что в настоящее время плановые проверки не проводятся. Проверки носят 
заявительных характер. Также в рамках проведения муниципального жилищного 
контроля проверкам подлежат Управляющие компании. 

Обсудили виды муниципального контроля. 

Денисова И.Е. Проинформировала членов Совета о проведении на территории 
Приморского края анкетирования: «Удовлетворенность деятельностью в сфере 
финансовых услуг» и «Состояние развития конкуренции на товарных рынках 
Пограничного муниципального округа», а также опроса мнения предпринимателей 
о состоянии и развитии конкурентной среды и уровне административных барьеров 
на региональных рынках товаров и услуг. 

Решили: направить в группу WhatsApp (Бизнес Пограничного МО) ссылки на 
прохождение предпринимателями округа анкетирования и опроса. 

Плехова Ю.Н. Довела информацию об итогах сплошного статистического 
наблюдения малого и среднего бизнеса за 2020 год. 

Обсудили возможность оказания поддержки мобилизованным гражданам, 
принимающим участие в СВО. 

Решили: провести акцию в поддержку мобилизованных граждан. 

Александров О.А. Подвел итоги заседания Совета. 

Секретарь Совета Ю.Н. Плехова 

 


